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1. Wie sind Sie an unsere Schule angekommen? 
Ich fühl, mich eigentlich sehr wohl. Ich meine, dass die Schüler 
merken, dass hier jemand ist auf den sie zugehen können mit dem sie 
sprechen können. Mein Gefühl ist eigentlich ein gutes mit Ausnahme 
der Vorkommnisse die ihr auch kennt. 
 
2. Wie kommen Sie mit den Schülern 
zurecht? 
Ich bin in zwei Klassen etwas 
intensiver mit Mathe und Geschichte 
da bin ich eigentlich sehr gut 
zufrieden zu den anderen Klassen 
kann ich noch nicht soviel sagen. Mit 
der SV habe ich schon einmal 
zusammengesessen und mit den 
Klassensprechern/innen gesprochen. 
Ich glaube, dass wir auf einem guten 
Weg sind.  
 
3. Wie kommen Sie mit den anderen 
Lehrern zurecht? 
Da haben wir gar keine Probleme. 
 
4. Was wollen Sie an unserer Schule erreichen? 
Ich möchte erstmal vorrangig die Probleme klären, als nächstes 
müssen wir auch die Ganztagschule aktivieren, das ist noch ein ganz 
kleines Pflänzchen, das mehr Angebote kommt und mehr Beteiligung 
von den Schülern kommen und wir müssen über den Unterricht 
sprechen, dass er nicht nur Freude macht sondern dass auch für euch 
Schüler letztenendes soviel dabei herumkommt, dass ihr eure Ziele 
erreichen könnt. 
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5. Vermissen Sie ihre alte Schule? 
Manchmal schon, weil man einiges besser kannte, wo ich genau 
wusste an wenn ich mich wenden konnte und schulische Kontakte die 
ich eigentlich kenne und so manche Kollegen die man in zehn Jahren 
lieb gewonnen hat und manche Schüler und die Räume die man völlig 
umgestaltet hat in den letzten Jahren, da ist schon etwas Erinnerung 
geblieben. 
 
6. Welche Fächer unterrichten sie? 
Ich unterrichte Mathe und Geschichte und normalerweise auch Sport 
und ich bin im  GSW- bereich und auch Politik tätig und ich habe 
schon ein Jahr Physik und Chemie unterrichtet. Eigentlich habe ich 
schon fast alles unterrichtet. 

7. Was haben Sie studiert? 
Studiert habe ich Sport, Mathe und Erdkunde. 
 
8. Wie alt sind Sie? 
Ich bin 58 Jahre alt. 
 
9. Sind Sie verheiratet und haben Kinder? 
Ich habe zwei große Kinder und auch schon 

zwei Enkelkinder und lebe jetzt in zweiter Ehe und hab da einen 12 ---
jährigen Stiefsohn. 
 
10. Wie ist Ihre Familie damit klar gekommen, das Sie jetzt in Bad     
Laer Schulleiter sind? 
Die Familie hat da gar keinen Unterschied gemerkt. 
 
11. Was sind ihre Hobbys? 
Ich mache gerne Sport das ist vor allem zur Zeit Tennis und ich freue 
mich halt schon auf Skilaufen und ansonsten lese ich gerne und spiele 
mit meiner Familie Tischtennis und Gesellschaftsspiele. 
 
12. Wie fanden sie das Mega Memory? 
Das war ein interessanter Mann der durchaus eine Idee hat wie dass 
was man als wissenswert empfindet, auch besser abspeichern kann. 
 


